
 

第 5 回海星高校同窓会本部役員会議（令和 4 年 12 月 7 日（水）） 

19:00～20:35 ニューポート 2F 

役員会議事録 

 

 

出席者  

水谷、佐々木、稲田、上田、金本、岡田（憲）、藤盛、岡田、麻生、福井、久保 合計 11 名    

 

会長挨拶 

・海星祭に参加して、大変でしたがやりがいがあり皆様のおかげで無事おえることができた。 

・ゴルフコンペを新会場で行った。今後も工夫して開催していく。 

 

1.各委員会報告 

 ・HP 岡田委員長：大きな変更はないが、コンペの更新をした。 

 ・会報誌 上田委員長：特になし 

 ・会計委員会（近藤委員長欠席）水谷会長：別紙にて明細の報告。 

 ・事務局 金本事務局長：前回議事録確認のお願い。 

                

                              

2.各特別委員会報告 

 

・年次役員特別委員会 

佐々木委員長：郵送物が６００名以上の返送（住所不明など）があり今後は対応しきれない状況にあるので今後の対応

を考える必要がある。※例年は 200～300 通。 

役員意見：住所不明の対応をどこまでするのかの線引きも必要ではないか。 

役員意見：返送費用の削減もあるのでそこまで対応しなくてもよいのではないか。 

役員意見：名簿の再構築は必要とは思うが、HP での対応で良いのでは。 

水谷会長：来年、名簿委員会とも相談の上、今後決定していく方向。 

 

・在校生支援特別委員会（星の窓）生川委員長（欠） 

水谷会長：別紙資料にて報告。 

 

・総会特別委員会 

福井委員長：講師の紹介をお願いしたい。 

役員意見：星援会主催の講演会はあるが出席率が悪いので、同窓会と共同開催の方向性もあるのでは。 

役員意見：講演会開催の必要性、方向性も含め新しいことを取り入れるのもよいのでは。 

役員意見：共同開催に賛成多数。 

水谷会長：例年講師養成にご苦労があるのも考慮すると、共同開催も一案ではあると思います。上田委員長に調整をお

願いしたい。 

 

3.その他 

 ・ゴルフコンペの報告  

水谷会長：人数多数でしたので次回は組数を増やして行いたい。 

 ・新年会開催報告（1/28 土予定） 

 ・新校舎竣工式に同窓会より祝い花を贈る。 

・マスターズ甲子園の寄付のお礼と試合結果報告。VS 熊本工業 14-3 勝利。 

 ・次回新年会 1 月 28 日 


